

En Edomex habrá hasta 15 mil observadores: INE



CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

Este miércoles 7 de mayo fue el último día para solicitar el registro para hacer observación electoral y el Estado de México ya rompió récord con 10 mil registros, pero espera cerrar la cifra con aproximadamente 15 mil.

El vocal de la Junta local del INE, Joaquín Rubio Sánchez, enfatizó que el registro se cerró a las 24:00 horas, por lo cual todavía falta reunir las cifras que se hayan registrado al cierre del periodo, en las juntas electorales y luego de ser revisado cada caso definirán los casos procedentes.

Por su parte, el Instituto Electoral del Estado de México resaltó que los observadoras promueven la confianza en el Proceso Electoral Judicial Extraordinario 2025.



El registro concluyó el 7 de mayo, indicaron. IVÁN CARMONA

A través de este mecanismo de participación los observadores electorales podrán presenciar las etapas del proceso. Esto incluye desde la instalación de las mesas directivas de casilla hasta el escrutinio y cómputo de los votos.

La comunidad internacional deberá enviar su documentación a más tardar el miércoles 21 de mayo de 2025 para que puedan observar todas las fases del proceso siempre y cuando cumplan con las normas establecidas.

Como obligaciones se encuentran: no intervenir en las funciones de las autoridades electorales, abstenerse de hacer proselitismo, no utilizar emblemas relacionados con partidos políticos, entre otros. ■